



Communiqué

COVID-19: Merci pour votre soutien ininterrompu!

Bâle, le 10 mars 2021

La Société Suisse de Médecine Intensive (SSMI) tient à remercier la population suisse pour son soutien aux unités de soins intensifs au cours des dernières semaines et des derniers mois. En adhérant aux mesures strictes et incisives visant à contenir la pandémie de COVID-19, la population suisse a contribué de manière décisive à surmonter la situation extrêmement critique dans les unités de soins intensifs.

Unités de soins intensifs toujours sous pression

Il y a actuellement une légère réduction de la pression qui pèse sur les capacités de soins intensifs disponibles dans toute la Suisse¹. Les unités de soins intensifs ainsi que l'ensemble du système de santé sont cependant toujours soumis à une forte pression, d'une part en raison des patients COVID-19 long, et d'autre part en raison des opérations et des traitements reportés qui doivent maintenant être rattrapés. Les équipes soignantes des unités de soins intensifs, qui sont extrêmement occupées depuis un an et donc fatiguées, sont par conséquent toujours très sollicitées.

Suivre de près l'évolution de la situation

Il est essentiel de surveiller attentivement les effets des assouplissements et de suivre de près les évolutions nationales et internationales afin de prévenir le plus rapidement possible une nouvelle augmentation des infections. Celle-ci conduirait, de manière différée, à une augmentation des patients atteints de la COVID-19 nécessitant une hospitalisation en soins intensifs.

Continuer à contenir la pandémie de COVID-19

La SSMI demande à chacune et chacun de continuer à respecter strictement les mesures de protection en place, de se faire tester rapidement en cas de symptômes, d'agir de manière responsable et de rester prudent-e afin de réduire durablement le nombre d'infections par le SARS-CoV-2 ainsi que les hospitalisations imputables à la COVID-19 ou aux accidents. En outre, la SSMI soutient la recommandation de vaccination contre la COVID-19 de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP) et de la Commission fédérale pour les vaccinations (CFV).

Pour les demandes des médias, veuillez contacter sgimedi@imk.ch.

Coronavirus

VOICI COMMENT NOUS PROTÉGER: 

Nous soutenons les recommandations vaccinales contre le COVID-19, émises par l'OFSP et la Commission fédérale pour les vaccinations CFV.



A propos de la Société Suisse de Médecine Intensive (SSMI)

La SSMI est une société interprofessionnelle qui compte presque 1400 membres issus de la profession médicale et infirmière. Depuis sa fondation en 1972, la SSMI promeut une médecine intensive de haute qualité, centrée sur l'Homme, compréhensible, durable et visible pour la population.

¹ Pour obtenir des informations sur les taux d'occupation actuels des unités de soins intensifs, la SSMI renvoie à la plateforme icumonitoring.ch gérée par l'École polytechnique fédérale (EPF) de Zurich.